

TOPICS

男性82名、女性79名、合わせて161名の新成人が誕生しました

平成28年津久見市成人式



新成人を代表して、日下範樹さんと竹田梨乃さんが記念品を受取りました。



司会進行の大役を果たした石井大地さんと川野理恵さん



旧杵琢磨さんより、新成人への意気込みと、これまで育ててくれた親や関係者への感謝の意を込めた答辞をいただきました。



1月10日、市民会館大ホールにて150名の新成人が出席し、平成28年津久見市成人式が行われました。今年は、新成人の名前を一人ひとり読み上げたり、「津久見櫻の実少年少女合唱団」が式典、アトラクションに加わってくれるなど、新たな試みも行われました。式典終了後は、合唱のプレゼントと、新成人それぞれの恩師からのビデオレターに合唱を添え上映され、会場は歓喜に包まれていました。



川野智仁さんと戸高菜穂さんより「20歳からのメッセージ」と題して、これから抱負、希望などを発表していただきました。



新成人のみなさん。おめでとうございます。

新しい案内板が設置されます

四浦展望台



四浦半島に春の訪れを告げる河津桜。毎年、早春に咲き誇るこの桜を見ようと、県内外から多くの観光客が訪れます。津久見の魅力満載の案内板が、津久見湾が一望できる絶景ポイント「四浦展望台」に新たに設置されます。この他に「四浦半島方向の眺望」の看板と、「四浦の歴史」を記した看板の計3枚が「第4回豊後水道河津桜まつり」に合わせて設置されます。四浦半島を周遊する際は、ぜひこの展望台まで足を延ばしてみてください。

川野市政の幕開けです

川野市長 初登庁



12月28日、川野新市長が初登庁しました。就任式では偉人の言葉を引用しつつ、今までの行政経験を活かし具体的に今後の市政方針について訓示を行いました。初日より関係団体への就任あいさつを行うなど、精力的に政務を行いました。

TOPICS

全6分団19部による一斉放水は見応えあるものでした 津久見消防団 出初式



1月9日、つくみん公園にて津久見市消防団出初式が行われました。その頼もしさに安心感を与えられました。

宝くじ助成金で消防ホース等を整備 平成27年度コミュニティ助成事業



消防本部から遠く、日中は女性や高齢者が多い、長目・四浦地区11か所に軽量化した消防ホース等を整備しました。軽量化により、地元消防団だけではなく幅広い年齢層が初期消火可能となり、地域の消防力・防災力の向上に繋がると思います。

津久見の年末は「ほらほらコンサート」 津久見櫻の実少年少女合唱団 第22回ほらほらコンサート



12月23日、市民会館大ホールにて「津久見櫻の実少年少女合唱団第22回ほらほらコンサート」が行われました。「コーラス和」、「コール虹」、「堅浦ひまわりの会とそのグループ」も賛助出演し、趣向豊かで最初から最後まで楽しめるコンサートでした。



今年最初の大分県民体育大会 スキー競技選手団 結団式



1月15日、市役所にて大分県民体育大会スキー競技の津久見市選手団結団式が行われ、川野団長より部旗が授与されました。競技は九重森林公园スキー場で行われ、津久見市からは監督2名を含め男子7名、女子4名の選手が挑みました。

津久見市選挙管理委員会 委員の紹介 よろしくお願ひします



委員長
宇都宮義明

委員長職務代理者
青木秀達

委員
染矢泰伸

委員
瀧本峰舜

選挙管理委員会委員に4名の方が選任されました。また、補充員は、上杉隆司、石井弘志、川野博、幸和博の4名に決まりました。(敬省略)

任期は平成31年6月26日となっております。

力強いガッツポーズ 津久見高校 レスリング部



2月に熊本県で行われる全九州高等学校レスリング新人選手権大会に出場する、津久見高校レスリング部が出場報告に市役所を訪れてくれました。九州大会で上位成績を残せれば、新潟県で行われる全国大会に出場できるそうです。